



## Senador demanda juicio político contra la ministra Yasmín Esquivel

Y en el caso de plagio en la tesis de la ministra Yasmín Esquivel sigue dando de qué hablar, sí hay toda una polémica, en la Cámara de Diputados ya suman dos demandas de juicio político en su contra; ya se pronunció el senador Germán Martínez, quien exigió que la UNAM actúe en este caso.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AG%5FtEY9OgsS3IDs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212453&parId=75F18D3264FEE48F%212447&o=OneUp>